
&quot;Los vecinos damos fe que ella es la dueña&quot;
Viernes, 08 de Julio de 2011 14:07

Que me atiendan aunque sea aquí afuera, pero no me abren”, señaló la vecina al abogado
Mauro López, de la delegación Cuauhtémoc durante un recorrido por la colonia. En tanto,
vecinos que atestiguaron la desesperación de la mujer se acercaron al abogado ...Leer todo el
artículo »
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